opusdei.org

Forum UNIV 2007

El Forum anual UNIV nació en 1968 bajo la inspiración de San Josemaría, fundador del Opus Dei. El tema de este año es "Ser, aparecer, comunicar: modas y modelos sociales del cine y de la televisión".

06/04/2007

Sesión de la mañana con James Stenson.

Sesión de la tarde con James Stenson.

Los participantes, estudiantes universitarios provenientes de 30

universidades italianas y de otras 200 de todo el mundo, trabajan durante la semana sobre un tema propuesto por el *Istituto per la Cooperazione Universitaria* (ICU), y participan en actividades culturales que se desarrollan en varios lugares de Roma: conferencias, coloquios, exposiciones, debates, grupos de estudio, mesas redondas.

El Forum UNIV 2007, presidido por la francesa Laure Rouxel, abre un nuevo debate interdisciplinar sobre la comunicación. El tema de este año es "Ser, aparecer, comunicar: modas y modelos sociales del cine y de la televisión". Se presentó, en este contexto, un estudio del Prof. Paolo Braga, de la Università Cattolica del Sacro Cuore de Milán, sobre la representación del paso a la edad adulta en las series de televisión americanas, en relación con la realidad europea. Estas series, afirmó el Prof. Braga, están

realizadas con gran calidad narrativa y consiguen atraer al público, pero la ideología de quienes las producen está en contraste, en cierta manera, con las ideas de estabilidad, familia y desarrollo social.

Entre otros relatores, el encuentro UNIV ha contado con el escritor norteamericano James B. Stenson, el Prof. Jeffrey Langan, de Notre Dame University (South Bend, Indiana), los expertos en medios digitales Reynaldo Rivera (Roma) y Ciaran O'Connell (Dublín), el Prof. Juan José G. Noblejas, Ordinario de Tecnologia de la Comunicación de la Università della Santa Croce de Roma, el Prof. Oliver M. Tuazon, de la Universidad de las Filipinas (Manila), la periodista suiza Flavia Baciocchi y las escritoras Antonia Arslan (Italia) e Isabel Azcárraga (España). También pudo escucharse un testimonio del actor Pedro Sarubbi, que interpretó el papel de Barrabás en The Passion.

Forum de Iniciativas Sociales

Una de las actividades centrales del Congreso Universitario es el Forum de Iniciativas Sociales, un espacio dedicado a la presentación de proyectos de interés social, voluntariado y solidaridad. Entre las iniciativas presentadas se encuentran el proyecto Harambee, en Africa, un Festival de Documentales sobre la inmigración y la integración social y numerosos proyectos de voluntariado internacional realizados por estudiantes universitarios. Entre estos, son especialmente significativos los campos de trabajo de jóvenes italianos en Guatemala, Nicaragua, Camerún y Brasil, los de jóvenes australianos en Filipinas, los de alemanes en Uganda, y los de estadounidenses en México, Además, se presentarán actividades sociales y culturales urbanas realizadas en las periferias de muchas grandes

ciudades, al servicio de la población juvenil más débil y marginada.

Los encuentros UNIV, organizados por el *Istituto per la Cooperazione Universitaria* (ICU), nacieron en 1968 bajo la inspiración y el empuje de san Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei.

Desde entonces, todos los años, los participantes han sido recibidos por el Santo Padre: primero Pablo VI, después Juan Pablo II y ahora Benedicto XVI. El texto de estos mensajes, el listado de los temas de las ediciones precedentes, y otras informaciones generales sobre el congreso están disponibles en www.icu.it/univ.

La Prelatura del Opus Dei organiza actividades de formación cristiana complementarias al programa general. El encuentro constituye también una oportunidad para conocer la ciudad de Roma,

siguiendo las huellas de la historia de la Iglesia desde los primeros siglos.

AUDIENCIA CON EL PAPA

Los participantes en la 40^a edición del encuentro UNIV asistieron en la Plaza de San Pedro a la audiencia general de S.S. Benedicto XVI. El Santo Padre les ha dirigido un mensaje de bienvenida: "Queridos amigos —ha dicho—, que estas jornadas romanas sean para todos ocasión de una fuerte experiencia eclesial, que volváis a casa animados por el deseo de servir más generosamente a Cristo y a los demás. "Servicio. ¡Cómo me gusta esta palabra!" —decía san Josemaría Escrivá—, y añadía": Vamos a confiar al Señor nuestra decisión de aprender a realizar esta tarea de servicio, porque sólo sirviendo podremos conocer y amar a Cristo, y darlo a conocer y lograr que otros

más lo amen"	(Es	Cristo	que	pasa,
182).				

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/forumuniv-2007/ (12/12/2025)